

La Ligue Suisse des Droits de l'Homme – Genève

fait part avec une très vive émotion du
décès le 28 mai dernier de

Charles PHILIPONA

membre du comité, responsable et fonda-
teur de la commission d'observation de
procès, engagé depuis de très nom-
breuses années dans tant de combats en
faveur des droits de l'Homme.

Nous devons beaucoup à Charles et
nous nous efforcerons de garder vifs dans
tous les combats encore à poursuivre et
à venir sa force, sa colère, son intelligence
et son humour.

Nous partageons la peine de Ginette,
son épouse, et lui exprimons toute notre
amitié.

La cérémonie d'adieu aura lieu le mer-
credi 2 juin 2010, à 16 h 15, au Centre
funéraire de Saint-Georges.